

Pressemitteilung, 01. Dezember 2014

Heike Fritsche wechselt vom Deutschen Textilreinigungs-Verband in die Geschäftsführung des Zentralverbandes Raum und Ausstattung

Die langjährige Leiterin der Informationsstelle für Unternehmensführung beim Deutschen Textilreinigungs-Verband (DTV) in Bonn wechselt zum 01. Januar 2015 zum Zentralverband Raum und Ausstattung (ZVR) in Köln, um dort die Geschäftsführung zu übernehmen.

Mit Unterbrechungen war Heike Fritsche knapp 25 Jahre für den DTV tätig und vertrat in dieser Zeit die Interessen der Textilpflegebranche in den verschiedensten Gremien und Organisationen. Zuletzt war sie als Leiterin der Informationsstelle für Unternehmensführung wichtige Ansprechpartnerin in betriebswirtschaftlichen, technischen, umweltrelevanten und branchenspezifischen Fragen der Unternehmen. Darüber hinaus war Fritsche Beauftragte für Qualitäts- und Umweltmanagement sowie stellvertretende Vorsitzende der Meisterprüfungskommission. Herausragend war unter anderem ihre Leistung beim Aufbau der DTV-Verbandszertifizierung für das Qualitäts- und Umweltmanagement.

"Mit Heike Fritsche verlässt uns eine langjährige, sehr verdiente Mitarbeiterin, die den Verband in den vergangenen Jahren entscheidend mitgeprägt hat. Bei ihrer neuen Tätigkeit wünschen wir Frau Fritsche viel Erfolg", so DTV-Geschäftsführer Andreas Schumacher. Auch das DTV-Präsidium dankte Heike Fritsche für ihren engagierten Einsatz für die Interessen des Verbandes und der Branche. DTV-Präsident Friedrich Eberhard betonte, dass das Engagement von Heike Fritsche in den vergangenen Jahren für den DTV und die Mitglieder von großem Wert gewesen sei.

Schumacher erklärte, dass die Informationsstelle für Unternehmensführung zeitnah wieder besetzt werden wird, um die hervorragende Arbeit in diesem Bereich fortzusetzen und die vielen Projekte weiterentwickeln zu können.